

Schneider Electric agit pour lutter contre la précarité énergétique selon un engagement de plus de 15 ans

- Mobilisation des collaborateurs pour sensibiliser les ménages sur les enjeux et les solutions de rénovation
- Plus de 1900 rénovations de logement soutenues par Schneider Electric en plus de 15 ans
- A horizon 2027 : multiplier par 10 l'aide à la mise en sécurité électrique pour les ménages modestes avec le projet Action Elec

Rueil-Malmaison (France), 12 novembre 2025 – Selon une étude du médiateur national de l'énergie (MNE) publiée en octobre, trois quarts des Français déclarent avoir du mal à payer leurs factures d'énergie. Un chiffre record, qui a doublé en 5 ans.

Engagé depuis 15 ans sur les sujets de précarité énergétique, Schneider Electric, leader mondial des technologies de l'énergie, poursuit une série d'actions pour accompagner les ménages modestes.

La précarité énergétique est principalement causée par le manque de ressources financières et un habitat vétuste, véritable passoire thermique en raison de sa mauvaise isolation ou d'une installation de chauffage dégradée. La précarité énergétique, qui touche 12 millions de personnes, produit des conséquences lourdes sur leur quotidien, leur qualité de vie et leur risque d'exposition au surendettement.

Parmi les ménages concernés, plus d'un jeune sur deux (55 %) âgé de 18 à 34 ans reconnaissait avoir des difficultés à assumer ses factures, selon le rapport 2023 du MNE.

Aide à la rénovation : un projet pilote lancé dans les Hauts de France

Sur le long terme, le Groupe ambitionne de structurer et renforcer sa contribution au projet Action Elec : un programme de mise en sécurité électrique des logements des ménages modestes. Expérimenté depuis 2022 dans les Hauts de France, ce projet a déjà permis d'accompagner une quinzaine de familles grâce aux dons de matériels techniques de la part du Groupe. Schneider Electric espère ainsi étendre le déploiement de ce programme à d'autres territoires et participer à 150 chantiers de mise en conformité d'ici 2027.

L'entreprise est aussi membre fondateur de l'association Stop Exclusion Energétique, qui porte entre autres le développement des TZEE (Territoires Zéro Exclusion Energétique), visant à massifier les rénovations énergétiques pour les ménages modestes.

*« Réduire la précarité énergétique mêle la rénovation des logements et un meilleur pilotage ajusté et agile des consommations soutenu par la sensibilisation des habitants aux eco-gestes » explique **Gilles Vermot Desroches - Directeur Citoyenneté & Affaires Institutionnelles de Schneider Electric**. Comme technologie partner nous avons vocation à apporter les solutions utiles à ce pilotage pour réduire d'environ 30% les consommations. Depuis 15 ans, nous flétrons une partie de nos financements à impact sur des projets et entreprises qui contribuent à améliorer le quotidien des Français, en collaboration avec plusieurs acteurs sociaux clés de l'habitat tels que Solihà, Dorémi ou le réseau Eco Habitat, parmi d'autres. Une démarche à laquelle plus de 40% des collaborateurs français contribuent aussi en investissant dans notre fonds à Impact »*

D'autres actions pour aller plus loin

Pour aller plus loin et sensibiliser ses propres équipes, Schneider Electric met tout en œuvre pour rendre la cause concrète. Le Groupe propose notamment à ses collaborateurs de devenir ambassadeur du sujet en interne et en externe, en animant les ateliers "Autodiag" de sensibilisation aux enjeux et solutions.

Et pour la première fois Schneider Electric organise sur le terrain une collecte solidaire en grande surface de bricolage. Déployée de manière expérimentale dans deux magasins grenoblois de l'Entrepôt du bricolage, l'objectif est de récolter le maximum de dons de petit matériel électrique économe en énergie (régulateur de douche, ampoule LED, film de survitrage...), en partenariat avec Soliha, acteur de l'Economie Sociale et Solidaire en lien avec l'habitat. Une autre manière de les impliquer et de transformer un plan ESG en un projet commun d'entreprise.

Ces actions s'intègrent dans la démarche durable Schneider Sustainability Impact (SSI), renforçant ainsi son programme de mécénat de compétences, avec deux alternatives d'engagement :

- **VolunteerIn**, qui permet de s'investir jusqu'à 20h par an sur temps de travail pour une cause solidaire ;
- **Pass Solidaire**, qui offre une possibilité de détachement de 6 à 12 mois en temps plein ou partiel pour une implication dans la durée dans une association.

À propos de Schneider Electric

Schneider Electric est un leader mondial dans les technologies de l'énergie, développant efficacité et durabilité par l'électrification, l'automatisation et la digitalisation des industries, des entreprises et des logements. Nos technologies permettent aux bâtiments, aux centres de données, aux usines, aux infrastructures et aux réseaux électriques de s'intégrer dans des écosystèmes ouverts et interconnectés, améliorant ainsi performance, résilience et durabilité. Le portefeuille d'offres comprend des produits intelligents, des architectures logicielles de pointe, des systèmes dotés d'intelligence artificielle, des services numériques et les conseils d'experts. Avec 160 000 collaborateurs et 1 million de partenaires dans plus de 100 pays, Schneider Electric est régulièrement classé parmi les entreprises les plus durables au monde.

www.se.com

Suivez-nous sur :      

Découvrez les dernières perspectives sur les technologies de l'énergie sur [Schneider Electric Insights](#).